



Escapada a Roma desde Málaga con vuelos incluidos

ITINERARIO 25KNABC006

5 días / Desde 10000€

Kan.na

ITINERARIO

DÍA 1. MÁLAGA – ROMA .

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo seleccionado con destino a ROMA. Llegada a la capital italiana. Tras recoger el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. **Cena y alojamiento.** Visita opcional de ROMA Barroca Iluminada: Conoceremos la Roma de noche para descubrir los grandes iconos turísticos como son Piazza Navona, Piazza Del Pantheon y la increíble e icónica Fontana di Trevi con su tenue y romántica luz nocturna.

DÍA 2. ROMA .

Desayuno y visita panorámica donde nos encontraremos con la historia y los principales edificios de la Ciudad. Podremos ver también en el paseo, el río TÍBER con su ISLA TIBERINA dedicada desde antiguo a la medicina, el Castel Sant'Angelo, el recuerdo del Circo Máximo con la vista de la Colina Del Palatino y el Coliseo, la Plaza De La República, etc. Durante la visita, pararemos también para ver la Plaza De San Pedro y visitar el interior de la Basílica de San Pedro en el Vaticano, donde se encuentra la icónica Pietà de Miguel Ángel. Resto del día libre. Tendremos también la oportunidad de unirnos a una Visita opcional de la ROMA IMPERIAL con el CASTEL SANT'ANGELO y la mejor vista de Roma: Realizaremos una visita guiada del interior del Castillo del Santo Ángel. El edificio nació como mausoleo del emperador Adriano y se convirtió en la fortaleza militar desde la que los Papas defendían la ciudad. Antes de entrar, recorreremos el puente que cruza el Tíber a la altura del castillo, decorado por esculturas diseñadas por Bernini. En el interior veremos las salas papales, decoradas por frescos renacentistas, descubriremos el pasaje secreto que une el Castillo con la Santa Sede y subiremos hasta la terraza, donde tendremos unas impresionantes vistas en 360 grados de Roma y de la Ciudad del Vaticano. Desde allí se puede conseguir una de las mejores fotografías de Roma. A continuación, realizaremos un interesante paseo por un de las zonas más impresionantes de Roma, la ROMA IMPERIAL, donde iremos descubriendo el poderío de un gran imperio a través de sus restos arqueológicos Coliseo (exterior), el gran anfiteatro mandado construir en el s. I que llegó a tener capacidad para 65.000 espectadores, la Vía de los Foros Imperiales, para terminar en lo que hoy es el símbolo de Roma como capital de la Italia unificada, la Plaza Venecia, centro neurálgico de la ciudad y donde se encuentra el famoso Altar de la Patria. Subiremos a la colina del Capitolio con una fascinante vista del gran FORO ROMANO. **Alojamiento.?**

DÍA 3. ROMA.

Desayuno. Día libre para seguir paseando y recorriendo la capital italiana a tu aire, conocer los mercados romanos, pasear por las orillas del río Tíber, conocer alguna de las múltiples galerías de arte que existen en la ciudad como el Museo Capitolino o la Galería Borghese, pasear por sus parques o disfrutar de su magnífica gastronomía en las históricas calles del barrio del Trastevere. Toda la ciudad para ti. **Alojamiento.**

DÍA 4. ROMA .

Desayuno. Otro día libre a tu entera disposición para seguir maravillándote con esta preciosa ciudad, conoce alguna galería de arte, navega por el Tíber, disfruta de sus tiendas, etc. Mucho que hacer en esa gran ciudad y todo el tiempo en tus manos.

DÍA 5. ROMA – MÁLAGA.

Desayuno. Posible tiempo libre en función del horario del vuelo. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de ROMA. Fin de nuestros servicios.

IMÁGENES



ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



PAPILLO HOTELS & RESORTS ROMA **ROMA FIUMICINO ARPT**

El hotel dispone de habitaciones amplias y luminosas bien equipadas con comodidades e instalaciones modernas, como cerradura con tarjeta de acceso magnética y TV LCD de pantalla plana de 21 pulgadas.

Asimismo, el Papillo Hotels & Resorts Roma alberga un bar moderno y elegante que sirve una selección de refrescos, licores, bebidas calientes y café.

El restaurante, elegante y sofisticado, cuenta con una amplia carta de vinos y prepara deliciosas especialidades italianas e internacionales.

Entre las magníficas instalaciones del hotel hay 3 salas de conferencias y reuniones, perfectas para todo tipo de eventos de negocios.

El recinto ferial Nuova Fiera di Roma queda a 20 km del hotel y el aeropuerto de Roma-Fiumicino, a 20 minutos en coche.

Trionfale es una opción genial para los viajeros interesados en los lugares antiguos, el arte y los museos.

Información importante

No admiten mascotas

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos Málaga – Roma y Roma – Málaga.
- 4 noches de hotel según itinerario
- 1 cena, bebidas no incluidas.
- Guía acompañante de Kannak durante la estancia (del día 1 al 3)
- Transporte en autobús para las visitas indicadas (Minibús, o miniván según la cantidad de pasajeros)
- Seguro obligatorio de viaje.
- Servicio de audio individual durante todo el recorrido.
- Visitas con guía local: Roma.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Tasas de estancia locales en el hotel
- Cualquier servicio no especificado en el apartado “Incluye”.

Calendario



5 día/s y 4 noche/s
Periodicidad: diario

-

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO

Authentic

Nuestra ruta base.